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ORDINE DEL GIORNO: n. 195 del 29/11/2019 

 

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09.00  

                                               

ORARIO INIZIO SEDUTA 09.00 

 

CONSIGLIERI PRESENTI Presente 

Assente 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Bertolino           Francesco 

 

Presente 9,00 10,35     

Mattaliano         Cesare 

 

Presente 9,00 10,35     

Caputo               Valentina Assente ------- -------     

Chinnici             Valentina 

 

Presente 9,00 10,35     

Lo Monaco         Rosalia 

 

Assente -------- --------     

 

VERBALE 

 

L’anno duemiladiciannove, il giorno cinque del mese di dicembre, la V Commissione Consiliare si 

è riunita, giusta convocazione del  Presidente Francesco Bertolino per procedere alla trattazione 

degli argomenti iscritti all’O.d.g.  

 

Alle ore 09.00, il Presidente Francesco Bertolino, assistito dalla Segretaria Sig.ra Manduci 

Marilena, constatata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta. 

 

In data odierna così come da programma, La Commissione incontra l’Ass.ne di pattinaggio 

Accademy Roller, l’unica oggi presente, rispetto alle altre Associazioni di Pattinaggio oggi 

convocate. Il Presidente precisa che lo scopo di tale confronto è nato, affinchè  venisse fatto un 

resoconto delle attività praticate da queste, e ciò alla luce, soprattutto, a seguito di quanto emerso in 

occasione del sopralluogo effettuato presso gli impianti sportivi di via della Giraffa e di via Mulè. Il 

Presidente, nell’ottica di una riqualificazione di questi,  si sofferma su alcune ipotesi di destinazione 
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d’uso. 

Il dott. Marco Rinaldi, Presidente della su citata Ass.ne, relaziona gli obiettivi su quali 

l’associazione, nata nel 2017,   ha puntato, ovvero la promozione e l’avviamento dei bambini al 

freestyle. Puntualizza che le Società di pattinaggio soffrono il problema degli Impianti adeguati alla 

disciplina. La sua attività si svolge dalle parti della Stazione Centrale e Bonagia. Informa che 

quando ha chiesto agli Uffici Sport di utilizzare l’impianto che è presente in via della Giraffa, è 

stato, da questi, scoraggiato a farlo, per motivi di frequentazione di delinquenza e droga. Tuttavia, 

ritiene che questo impianto abbia la migliore pavimentazione per praticare tale sport, al contrario 

invece di quella di via Mulè che la  ritiene assolutamente inadeguata per la presenze du buche che 

fanno corere il rischio di brutte cadute, oltre che impossibile poterla utilizzare nelle ore pomeridiane 

a causa di varie motivazioni, che sono state specificate dagli uffici, nella mail di riscontro rispetto 

alla richiesta per il loro utilizzo. Per chiarezza viene chiesto dal Cons. Mattaliano, su chi ricada la 

responsabilità in caso di incidenti. Il dott. Rinaldi sottolinea che è un rimpallo tra il Comune ela 

Società Sportiva. Racconta di alcuni episodi in cui si è ritrovato costretto a fare allenare i ragazzi, 

proprio in prossimità di gare, in una piazza nei pressi del tribunale, questo perché sebbene la città 

goda quasi sempre di un buon tempo atmosferico può accadere che a causa delle piogge, l’impianto 

di via Mulè diventa ancora di più non fruibile per la presenza di buche sul pavimento. Si sofferma 

ad elencare alcune inadeguatezze che creano criticità rispetto alle norme federali, quali ad es. 

l’assenza di rete lungo tutto il perimetro della pista. 

Il dibattito si sofferma su tale aspetto, infatti viene dato risalto all’opportunità o meno della rete. Il 

Cons. Cesare Mattaliano, manifesta perplessità al riguardo, ritiene infatti che, in caso di impatto da 

parte del ginnasta, la rete non possa essere considerata idonea. Il Consigliere chiede altresì quante 

siano le società che si occupano di pattinaggio. 

Il dott. Rinaldi informa che sono 5, alcune di queste utilizzano lo spazio presso il dopolavoro 

ferroviario, altri l’impianto presso il Giardino Inglese. 

Sulla scorta di quanto riferito dal dott. Rinaldi, il Cons. Mattaliano, torna a discutere sull’ipotesi di 

riconvertire l’uso dell’Impianto di via Mulè. 

Il dott. Rinaldi, informa che ogni anno vengono fatti corsi di formazione per l’avviamento alla 

disciplina in questione, ma se non ci sono spazi idonei, tutto risulta vano. Racconta all’uopo, che a 

Bisaquino, una insegnante di pattinaggio, ha avuto affidato il palazzetto e grazie a questo ha 95 

iscritti. 

Mette in evidenza altresì che a Palermo manca un impianto ad anello che permetta di praticare il 

pattinaggio in corsa. 

L’incontro si conclude con il proposito da parte della Commissione di ascoltare nei prossimi giorni 



disponibili, le atre società che praticano pattinaggio allo scopo di raccogliere suggerimenti per la 

risoluzione delle criticità emerse. 

 

Alle ore 10,35 il  Presidente Francesco Bertolino, dichiara chiusa la seduta.  

 

  

ORARIO FINE SEDUTA 10,35 

         La Segretaria                                       Il Presidente 

     Marilena Manduci                                 Francesco Bertolino 

              


